





Carlos Cotillas, Inmaculada Jiménez y Ángel Vela.

ANUARIO DE LA COMARCA DE TOMELLOSO / ENERO

Importante presencia de candidatos de Tomelloso en las generales

En enero el Partido Socialista anunciaba que la recién elegida secretaria general del PSOE de Tomelloso, Inmaculada Jiménez, entraba en la lista tras Clementina Díez de Baldeón y Fernando Moraleda. Pocos días después el PP hacía pública su intención de que fuese el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, el que encabezase la lista de los populares al Congreso por la provincia de Ciudad Real. Izquierda Unida, por su parte, incluía al portavoz de la coalición en el Ayuntamiento de Tomelloso, Ángel Vela, en su lista de candidatos al Senado, otorgando de este modo a Tomelloso un papel protagonista en las elecciones de marzo de

2008, en las que finalmente sólo Carlos Cotillas logró un acta de diputado.

Entre tanto los partidos se preparaban para las elecciones de marzo, los agricultores socuellaminos continuaban con su encierro también durante las fiestas navideñas y el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda visitaba la empresa tomellosera Anro, después de celebrar una comida privada con algunos empresarios de la ciudad.

El Ayuntamiento de Tomelloso homenajeaba a sus profesores y maestros ya jubilados, al tiempo que el CEIP San Isidro recibía un importante premio en un concurso nacional convocado por el Ministerio de Educación para centros docentes con actividades para corregir las desigualdades en educa-

Mientras esto ocurría en lo social, en nuestras páginas de cultura Irene López Serna deslumbraba con un maravilloso concierto de flauta, al igual que el CEP de Tomelloso con sus magníficos conciertos didácticos de la mano de Marieli Blanco, Agustín Pradillos, José Manuel Osuna, Jesús Morales y Cristina Marín. Asimismo, Humo y El método Grönholm hacían las delicias de los amantes al arte dramático, al igual que el Tomelloso CF hacía lo propio con sus aficionados al completar una sobresaliente primera

FEBRERO

Rechazo generalizado a la reserva de suelo del Ministerio de Industria para almacenar CO² en la comarca

En febrero se hacía pública, a través de un diario de tirada nacional, una reserva de suelo hecha por el Ministerio de Industria para almacenar CO2 en once lugares de España. Uno de estos emplazamientos se ceñía a los alrededores de Tomelloso. Esta noticia causó un gran revuelo, sorpresa y desconcierto entre la población y también entre los ediles municipales, que en ningún momento habían sido informados ni mucho menos consultados. Esta reserva de suelo, sobre la que curiosamente todos los partidos políticos dejaron de hablar en breve, abarca todo el Parque Natural de las Lagunas de Ruidera, afectando al Pantano de Peñarroya, a Carrizosa, Alcázar, Munera, también Tomelloso (por el norte) y, sobre todo, a la localidad albaceteña de Ossa de Montiel.

En estas fechas los agricultores encerrados en el Ayuntamiento de Socuéllamos protagonizaban una

marcha hasta Toledo en una manifestación que no resultó todo lo pacífica que todos hubiesen deseado al tiempo que el Sescam implantaba un innovador programa de vacunación entre las niñas de catorce años para prevenir el cáncer de cuello uterino. Además el Colegio Público Miguel de Cervantes comenzaba los actos de conmemoración del 75° aniversario de su fundación.

Los geniales Yllana, esta vez con el virtuoso violinista Ara Malikian; la Peña Taurina de Tomelloso con los actos de su Semana Taurina, en especial con su concierto de pasodobles a cargo de la Banda de Música Santa Cecilia, y Fundación La Caixa con una extraordinaria exposición en torno a la figura de Toulouse-Lautrec eran las noticias culturales que llenaban nuestras páginas en febrero, un mes en el que, en lo deportivo, nos hacíamos eco de la pérdida de puntos del Tomelloso CF.



La reserva abarca el Parque Natural Lagunas de Ruidera.

GESTORIA HUERTAS

Gestiones en general

Felicitamos a nuestros clientes y amigos la Navidad y Año Nuevo

Tfnos.:926 51 15 72 - 51 13 45 - Fax: 926 51 00 07 e-mail: miguelhuertas@gestores.net www.gestoriahuertas@gestoriahuertas.es c/ Doña Crisanta Moreno núm. 48 - TOMELLOSO